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Anfrage des Abgeordneten Piet Leidreiter und Fraktion BÜNDNIS DEUTSCHLAND 
 
 
Was ist los auf der Bremer Galopprennbahn? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

1. Welchem Nutzungszweck dient aktuell das Gelände der ehemaligen Bremer 
Galopprennbahn und wer ist zu welchen Konditionen der Betreiber? 

 
2. Befindet sich die ehemals für den Pferderennsport genutzte Zuschauertribüne 

derzeit in einem nutzbaren Zustand und falls ja, für welche Zwecke und wie häufig 
wird die Tribüne genutzt und von wem werden wie häufig der Zustand und die 
Sicherheit der Tribüne einer Prüfung unterzogen? 

 
3. Welche Konzepte bestehen für das Gelände der ehemaligen Galopprennbahn, um 

dort künftig wieder öffentliche Veranstaltungen durchzuführen und falls diese 
geplant sind, welche konkreten Veranstaltungen sind zu welchen Zeitpunkten in 
2025 und 2026 beabsichtigt? 

 
 
 

Piet Leidreiter und Fraktion BÜNDNIS DEUTSCHLAND 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


